

“Les pegué a 22 argentinos. Fui tres veces el mejor boxeador de Chile; o sea, tengo argumento”, dice.

NATALIE SALVATIERRA

La candente historia comienza en las dependencias del Movimiento de Liberación Homosexual, donde su líder, Rolando Jiménez, anuncia acciones legales contra el alcalde de Independencia, Antonio Garrido (RN) por denegarle el permiso para ejercer el comercio ambulante, a Claudia Espinoza Araya, transexual de 27 años y ex trabajadora sexual, quien acusa al edil de discriminarla e insultarla con garabatos de bajo calibre.

En el mismo lugar, y en la defensa de Claudia, América López, concejala DC del municipio, dice que esto no da para más.

“Yo soy testigo de ello. Una vez fuimos increpadas las dos en la municipalidad, cuando el alcalde dijo (por Claudia) “sácame de aquí a esa hueá que no la quiero ver, así de fuerte”, señala la mujer, quien además denuncia “maltrato” del alcalde hacia los funcionarios públicos. “Él es un grosero y machista” agrega.

Una hora después, desde su hogar, el ex boxeador y actual alcalde de Independencia echa humo por las narices.

“Ellos se quieren hacer famosos conmigo. Yo soy famoso del año 70, era boxeador de los buenos, dejé bien representado a mi país donde fui, les pegué a 22 argentinos. Fui tres veces el mejor deportista del boxeo chileno, o sea, tengo argumento”, dice Garrido. De paso, este hombre evangélico férreo, entre sus comentarios afirma que no tiene problemas con



Claudia Espinoza lo acusa de discriminación y el ex púgil se enfurece

## El día en que Garrido volvió al ring para enfrentarse a un transexual



Ella es Claudia.

los gays, pero que “gracias a Dios ninguno de sus hijos lo es”.

-¿Por qué entonces le niega el permiso a Claudia?

-Él jamás ha conversado conmigo. Nunca me ha dicho *oiga, don Antonio quiero trabajar en tal lado*.

-¿Es verdad que usted ha garabateado a Claudia en varias ocasiones?

-Yo soy serio, creo mucho en Dios, jamás insultaría a una

persona.

En eso, ¡sorpresa! aparece Claudia. Se siente la música de Rocky.

Claudia: ¡Y!, ¿me conoce ahora?

Alcalde: Venís a hacer polémica. ¡Córrete no más! Que vaya a mi oficina y lo ayudo como corresponde

Claudia: Le he tocado muchas veces la puerta de su oficina, nunca me ha dado...

Alcalde: ¡Pero qué querís, po!

Claudia: Usted sabe lo que quiero.

Alcalde: Ya po, anda el lunes, pero vai vestido con buzo, así podís trabajar...

Claudia: ¿No me dijo que primero me tenía que cortar el pelo?

Alcalde: ¡Nunca hemos hablado! ¡Hasta luego!

Claudia, más furiosa aún, le grita con rabia que es un “homofóbico”, y que, por ende, tiene que reconocerlo. Garrido da vuelta la cara y le reprocha a su contrincante. “¿Sabís qué? ¡Chao! Yo soy como quiero”.

**El alcalde:** “Ya po, anda el lunes, pero vai vestido con buzo, así podís trabajar...”